

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#961 / 31 de octubre 2024

ENTRADA libre y gratuita

EX FRIGORÍFICO LIEBIG ANGLO FRAY BENTOS URUGUAY

NOVIEMBRE EN RÍO NEGRO
NATURALMENTE

6TA EDICIÓN

15/16/17 NOVIEMBRE 2024

MÁS INFO
Escaneá el código QR

Fray Bentos

Primera planta de hidrógeno verde conllevará inversión de 38.600.000 dólares



La Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier, estuvo presente en este histórico evento.

La ministra de Industria, Energía y Minería, Elisa Facio, presentó, junto con autoridades del Grupo Santander, el plan de hidrógeno verde Kahiros, que se ubicará en un predio de 24 hectáreas en el km 298 de la Ruta N° 2, cerca de Fray Bentos. La actividad se llevó a cabo en la sede del Laboratorio Tecnológico del Uruguay (LATU), acompañada por el canciller, Omar Paganini; el subsecretario de Ambiente, Gerardo Amarilla; la titular de la UTE, Silvia Emaldi, el ex Intendente Dr. Omar Lafluf, autoridades del Banco Santander y las empresas Ventus, Fidocar y Fraylog.

El proyecto es estratégico y se focaliza en descarbonizar áreas en que la reducción de emisiones es muy desafiante, como el transporte pesado, trabajando con un sector clave para el país, como el forestal y la producción de celulosa.

En la oportunidad, se recordó que nuestro país trazó una trayectoria sólida con la primera transición energética, que permitió reducir de forma significativa la dependencia de los combustibles fósiles y casi descarbonizar la matriz eléctrica.

Además, fue destacado que Uruguay avanza hacia su segunda transición energética, promoviendo la eficiencia y la electrificación directa en todos los sectores, como la electromovilidad, desarrollando la economía del hidrógeno verde, tanto para el mercado local como para la exportación.

La economía del hidrógeno verde permite una estrategia de desarrollo integrado, con la que se busca un crecimiento equilibrado basado en cuatro pilares: desarrollo y valor agregado local, compromiso con la sostenibilidad ambiental, rol activo del estado en la promoción y supervisión, e innovación y competitividad internacional.

El hidrógeno verde será una gran oportunidad para el país. Se estima que, para 2040, se exporten 1.300 millones de dólares entre hidrógeno y derivados. Es un desafío colectivo y una oportunidad para que Uruguay lidere con responsabilidad, generando desarrollo económico, oportunidades de empleo de calidad, y, sobre todo, cuidando nuestro entorno natural, mientras aportamos para lograr que haya menos emisiones de gases contaminantes.



- **Datos del proyecto**

La fábrica estará operativa en Uruguay en 2026, tras una inversión de 38.600.000 dólares.

Se ubicará en el kilómetro 298 de la ruta nacional n.º 2, próxima a la ciudad de Fray Bentos, departamento de Río Negro, en un predio de 24 hectáreas. El área directamente afectada ocupa unas 8,4 hectáreas, incluido el espacio necesario para instalar el parque solar fotovoltaico, la planta de hidrógeno y la hidrolinera.

Comprende la implementación de una planta de hidrógeno modular, de escala reducida, integrada por una fotovoltaica de 4,8 megavatios pico (MWp) de potencia, un electrolizador PEM de 2 megavatios (MW), con una producción anual estimada de 76.700 kilogramos de hidrógeno, y una estación de hidrógeno para el almacenamiento y suministro de seis camiones.

La producción diaria estimada es de 245 kilogramos, con un consumo de agua de unos 4,2 metros cúbicos, el equivalente a solo media hora de consumo diario total habilitado para el sitio de toma de agua identificado para el proyecto.

El hidrógeno generado por el proceso será almacenado a alta presión y provisto a los camiones en una estación (HRS) que se prevé instalar junto a la planta de producción. Los referidos vehículos serán utilizados para el transporte de madera de Montes del Plata forestal, con una autonomía de 700 kilómetros y un tiempo de carga de 12 minutos.

Fuente: Presidencia.



Fray Bentos



CONCIERTO
Programa Un niño, Un instrumento
Ensamble Juvenil Fray Bentos

Jueves 31 de octubre
18.30 hs. - Plaza Constitución



Sistema de
Orquestas y Coros
Juveniles e Infantiles
del Uruguay



**Un Niño,
Un Instrumento**

Fray Bentos



NUEVO CURSO

Sistemas de energía solar domiciliarios

Instalación y mantenimiento

Fray Bentos Río Negro

 **INICIO:**
Noviembre 2024

 **HORARIO:**
Lunes a miércoles de 18:00hs a 22:00 horas

 **POSTULACIONES:**
www.oportunidades.inefop.uy
Rincón 1095 Bis (Fray Bentos)
4562 1993 - 098 528 153

INEFOP

Young



NUEVO CURSO

Steel Framing

Young Río Negro

 **INICIO:**
Noviembre 2024

 **HORARIO:**
Jueves de 18:00 a 22:00 horas,
sábados de 08:00 a 16:00 horas

 **POSTULACIONES:**
www.oportunidades.inefop.uy
Rincón 1095 Bis (Fray Bentos)
4562 1993 - 098 528 153

INEFOP

Young

El 12 de noviembre estará en Young la Unidad de Colectas Externas de Sangre “Hemobus”



El ómnibus perteneciente al Hemocentro Regional de Maldonado, estará estacionado en el Liceo N° 1 y atenderá desde las 08:30 hasta las 14 horas.

La iniciativa ha sido de los estudiantes de 3° de Bachillerato del mencionado centro educativo, quienes gestionaron la llegada del Hemobus.

En todos lados, en cada localidad del país, se está necesitando sangre y la única forma de conseguirla es a través de los donantes.

- Condiciones para donar:

Tener entre 18 y 65 años.

Pesar más de 50 kg.

Tener la Cédula de Identidad vigente y en buen estado.

Tener un ayuno de sólidos de no más de 4 horas. No haber consumido leche y/o lácteos. Recomendamos que tomes muchos líquidos (mate, café, té, refrescos y jugos azucarados).

Haber descansado 6 horas la noche anterior.

Tener buen estado de salud.

- En caso de estar en alguna de estas situaciones, es mejor que no dones en este momento:

Si estás resfriado.

Te hiciste un tatuaje o te has puesto un piercing en el último año.

Si eres mujer y has donado sangre en los últimos 4 meses.

Si eres hombre y has donado sangre en los últimos 3 meses.

Si has tenido hepatitis después de los 12 años.

Durante todo el período de la lactancia materna.

Nuevo Berlín

Unas 40 alumnas asisten al taller de patín



La actividad se cumple en diferentes días y horarios, con edades que van desde los 4 a los 17 años.

Las clases se desarrollan los días jueves de 16 a 20.30 horas, en distintas edades. En cuanto a los sábados, comienza a las 8.30 de la mañana y se extiende hasta las 11.30 horas; en la tarde, desde las 18 a 19.30 horas.

Nuevo Berlín

Móvil Odontológico en Nuevo Berlín



La unidad brindó atención a los alumnos de la Escuela N° 8 “Alemania”.

Se les realizó un pesquisamiento de su salud bucal, a cargo de la Dra. Valentina García y la Asistente de Odontología, Gabriela Dalmás.

Este equipo donado por la embajada de Japón, ha estado efectuado visitas en la ruralidad profunda del departamento de Río Negro (como lo ha hecho en toda esta gestión), en la zona de Merinos, Paso Uleste y Rincón de Ramírez, entre otras poblaciones.